



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

A 6 – Ausbau zwischen Bretzfeld und Kupferzell

16.06.2017

Im Vorfeld des Planfeststellungsverfahrens stellt das Regierungspräsidium Stuttgart allen interessierten Bürgerinnen und Bürgern die aktuellen Pläne für den 6-streifigen Ausbau der Autobahn A 6 in den Planungsabschnitten „Bretzfeld-Öhringen“ (A 6-2) und „Öhringen-Kupferzell“ (A 6-3) vor. Dazu lädt das Regierungspräsidium Stuttgart zu einer öffentlichen Informationsveranstaltung

am Mittwoch, den 21. Juni 2017

um 18:30 Uhr

in die Kultura in Öhringen ein.

Nach der Vorstellung der Planung und des weiteren Verfahrensablaufs wird das A6-Team für Fragen zur Verfügung stehen.

Im Rahmen des folgenden Planfeststellungsverfahrens werden die gesamten Planunterlagen dann öffentlich ausgelegt und es besteht die Möglichkeit dazu Stellung zu nehmen.

Kategorie:

[Abteilung 4 Straßenbau Verkehr](#)